
大切な表現 解説＆例文/Explication & Phrases d'exemple 

◆第７課 しゅみを話
はな

す－友
と も

だちのへや－ [〜が好
す

きです。]  

Leçon 7 Parler de ses centres d’intérêt. –Chambre d'ami- 

 

 

しゅみを話
はな

す/Parler de ses centres d’intérêt. 

解
かい

 説
せつ

/Explication 

サッカーが好
す

きです。 / J'aime le foot. 

 

～が好
す

きです。 

☆しゅみを話
はな

す言
い

い方
かた

です。 / ☆Cette expression s'emploie quand on parle de ses goûts. 

 

＜しゅみ＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 / YVous rajoutez "が" et "すきです" après « ce 

que vous aimez ». 

 [例
れい

]/ [Exemples] 

テニスが好
す

きです。 / J'aime le tennis.  

映画
え い が

が好
す

きです。 / J'aime le cinéma. 

 

☆食
た

べ物
もの

や人
ひ と

などに使
つか

うこともできます。  

☆On peut également l'employer pour la nourriture et les personnes.  

 

＜もの＞や＜人
ひ と

＞に「が」＋「好
す

きです」をつけます。 

Rajoutez "が" et "好
す

きです" après « objets » ou « personne ». 

 [例
れい

]/ [Exemples] 

アイスクリームが好
す

きです。 / J'aime la glace.  

私
わたし

は SMAP がとても好
す

きです。 / J'adore SMAP.  

 

☆きらいなものやことを話
はな

す言
い

い方
かた

も勉強
べんきょう

しましょう。 / ☆Apprenons comment dire ce que vous 

n'aimez pas. 

 

＜きらいなもの＞や＜きらいなこと＞に「が」＋「好
す

きじゃないです」をつけます。 

Rajoutez "が" et "好
す

きじゃないです" après « ce que vous n'aimez pas ».  

[例
れい

]/ [Exemples] 

勉強
べんきょう

が好
す

きじゃないです。 / Je n'aime pas les études.  

私
わたし

はスポーツがあまり好
す

きじゃないです。 / Je n'aime pas le sport.  

きゅうりが好
す

きじゃないです。 / Je n'aime pas les concombres.  

私
わたし

は、高
たか

いところが好
す

きじゃないです。 / Je n'aime pas être en hauteur.  
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しゅみを話
はな

す 

例
れい

 文
ぶん

 

私
わたし

は、買
か

い物
もの

が好
す

きです。 

スキーが好
す

きです。毎年
ま い と し

、冬
ふゆ

に家族
か ぞ く

と行
い

きます。 

私
わたし

は、韓国
か ん こ く

のドラマが好
す

きです。DVD をたくさん持
も

っています。 

私
わたし

の家族
か ぞ く

は、海外
かいがい

旅行
り ょ こ う

が好
す

きです。  

明
あか

るくて、楽
たの

しい人
ひ と

が好
す

きです。 

私
わたし

は、ケーキよりチョコレートが好
す

きです。 

友達
と も だ ち

とおしゃべりをするのが好
す

きです。 

スポーツはテレビで見
み

るのが好
す

きです。 

静
し ず

かな雨
あめ

の日
ひ

に部屋
へ や

で本
ほん

を読
よ

むのが好
す

きです。  

私
わたし

はホラー映画
え い が

が好
す

きじゃないです。 

海
う み

で泳
およ

ぐのがあまり好
す

きじゃありません。 

子供
こ ど も

のころは、漬物
つけもの

が好
す

きじゃありませんでした。でも、今
いま

は、好
す

きです。 

 

A：「テニスが好
す

きですか。」 

B：「ええ、好
す

きです。ひまな時
と き

、友
と も

だちとよくします。」 

 

A：「春
はる

、夏
なつ

、秋
あ き

、冬
ふゆ

、どの季節
き せ つ

が好
す

きですか。」 

B：「春
はる

が一番
いちばん

好
す

きです。」 

 

A：「どんな音楽
お ん が く

が好
す

きですか？」 

B：「クラシックが好
す

きです。コンサートにもよく行
い

きます。」 

 

A:「アイスクリーム好
す

き？」 

B:「うん、大好
だ い す

き！」 

 

A:「芸能人
げ いの う じ ん

の中
なか

で誰
だれ

が好
す

き？」 

B:「うーん、べつに誰
だれ

もすきじゃない。」  
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Parler de ses centres d’intérêt. 

Phrases d'exemple 

J'aime faire les courses.  

J'aime skier. J'y vais chaque hiver avec ma famille. 

J'aime les feuilletons coréens. J'ai beaucoup de DVD. 

Ma famille aime voyager à l’étranger. 

J'aime les gens qui sont gais et drôles. 

Je préfère le chocolat plutôt que les gâteaux. 

J'aime discuter avec mes amis. 

Le sport, j'aime le regarder à la télé. 

Les jours de pluie calme, j'aime lire dans ma chambre. 

Je n'aime pas les films d'horreur. 

Je n'aime pas beaucoup nager dans la mer. 

Quand j'étais petit, je n'aimais pas les légumes salés. Mais maintenant, je les aime. 

 

A: “ Vous aimez le tennis ? ” 

B: “ Oui, j’aime ça. Quand j'ai le temps, j’y joue avec des amis. “ 

 

A: “ Quelle saison préférez-vous, parmi le printemps, l’été, l’automne et l’hiver ? ” 

B: “ Je préfère le plus le printemps. ” 

 

A: “ Quel genre de musique aimez-vous ? ” 

B: “ J'aime la musique classique. Je vais souvent aux concerts ”. 

 

A: “ Tu aimes les glaces ? ” 

B: “ Oui, j'adore ! ” 

 

A: “ Quel personnage de télé aimes-tu ? ” 

B: “ Oh, personne en particulier. ” 
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